

Forums pour les consommateurs

La drogue 3mmc va briser mon couple

Par Profil supprimé Posté le 24/06/2018 à 18h42

Bonsoir

Engueulades sur engueulades depuis des semaines,

La 3 mmc est en train de briser mon couple,

Je ne me reconnaît plus ni mon conjoint depuis que nous consommons de la 3 mmc,

Nous nous éloignons, ou alors on reste perchés à la maison et on nique tout un week end comme ça,

Que faire ?

Je veux arrêter car je pense que c'est la drogue qui nous amener là,

Merci

1 réponse

Moderateur - 26/06/2018 à 14h42

Bonjour Marco,

La 3MMC est une drogue qui rend vite accro et qui coupe la communication entre les personnes. Elle est propice à avoir des comportements compulsifs. Au bout d'un moment le sexe passera probablement même au second plan.

Il est cependant possible de s'en sortir. Vous mettrez plus de chances de votre côté en vous faisant aider. A Paris vous pouvez notamment vous adresser à AIDES qui a mis en place une ligne chemsex : 01 77 93 97 77 ou un groupe Whatsapp via le 07 62 93 22 29 ou encore une page facebook très active : Info Chemsex (by AIDES)

Le CAARUD Beaurepaire a un accueil spécialisé chemsex :

<http://www.drogues-info-service.fr/Adresses-utiles/1994>

En ne restant pas seul(s) et en demandant de l'aide vous pourrez limiter la dégringolade et vous ressaisir. Se séparer n'est pas inéluctable et nous comprenons bien que votre question angoissée démontre votre amour

pour lui. Gardez espoir mais faites vous aider.

Cordialement,

le modérateur.